

# Sailor Moon - 200 Future || Vorgeschichte

## Zusammenfassung des Doujinshi

Von Jayle

### Zusammenfassung

*Vor 200 Jahren, begann Luzifer sich über die Welt her zu machen. Alles fing an zu verdorren, Menschen starben, weil ihnen ihre Seelen geraubt und Lebensenergie abgesaugt wurden. Als dieses Schicksal auch Kristall Tokio ereilen sollte, beschloss Serenity das zu verhindern, auch wenn sie dafür ein großes Opfer bringen müsste. Ihre Gefährtinnen, Ehemann und Tochter, halfen ihr dabei. Ein Schutzschild wurde errichtet, durch welches Luzifer nicht so schnell durchbrechen konnte. Jedoch war ihr Opfer groß. Sie mussten ihr Leben lassen, um Kristall Tokio zu schützen. Nun warteten alle darauf, das ein neues Sailor Team geboren werden würde, denn der Schutzschild begann Risse zu bekommen.*

*Aber bevor der Schutz errichtet wurde, fanden noch ein paar friedliche Wesen Schutz in Kristall Tokio. Auch wenn sie keine Menschen waren, wollten sie nichts böses. So zogen 200 Jahre ins Land, in denen Luzifer versuchte, an Kristall Tokio zu kommen und der Riss immer größer wurde.*

Yuuki und Lyra waren zwei der neuen Sailor Krieger. Sailor Moon und Sailor Saturn. In ihre Klasse kam ein neuer Schüler, welcher Lyra ziemlich komisch vorkam und welchen sie auf Anhieb nicht mochte. Wenig später, nach der Schule, wurden die Beiden von einer riesigen Gestalt angegriffen, welche eine 6 auf ihrer Brust trug. Sie kämpften gegen diese und während Saturn versuchte die Gestalt abzublocken, wollte Sailor Moon sie mit ihrem Mondstab vernichten. Doch dieser wurde ihr aus der Hand geschlagen und sie war Schutzlos. Kurz bevor die Gestalt sie mit ihrer Klingenhand treffen konnte, wurde sie von einem Unbekannten gerettet. Dieser stellte sich als Tuxedo Mask heraus. Anschließend zerschlug Lyra die Gestalt und ein Unbekannter tauchte auf und bedrohte sie. Kurz darauf verschwand dieser und Tuxedo Mask tat es ihm gleich.

Tatsu, der langjährige Freund von Yuuki und Klassenkamerad der beiden Mädchen, schlug seine Faust gegen eine Laterne, da er vor wenigen Minuten heraus gefunden hatte, das die Orangehaarige die neue Mondprinzessin war.

Am nächsten Tag laß Yuuki einen Artikel über sich und die Anderen beiden in der Zeitung, in der sich diese die Frage stellte, wer die neuen Sailor Krieger wohl sein mögen. Ihre Tante Ikuko machte sich darüber lustig, das die Orangehaarige ja immer an der selben Stelle wie Sailor Moon verletzt sei, sie dadurch auch nicht mehr Aufmerksamkeit bekommen würde und sie sowieso niemals die neue Prinzessin sein

könnte. Darüber sprach Yuuki wenig später mit ihrer besten Freundin Lyra, welche Ikuko's Ansicht widersprach, da sie fand das die Orangehaarige genau die Richtige dafür wäre.

Yuuya, eine Mitschülerin von ihnen, beobachtete das alles von einem Fenster aus und wurde von ihrer Klassenkameradin und Freundin Shiya aus ihren Gedanken gerissen. Wenig später musste Yuuki mit entsetzten feststellen, das Tatsu auf einmal nicht mehr mit ihr sprach. Sie fragte sich warum und sprach mit Lyra darüber, wobei sie dieser auch von ihrer und Tatsu's Vergangenheit erzählte.

Die Beiden hatten sich auf der Beerdigung von Yuuki's Eltern kennen gelernt, bei welcher Tatsu ihr versprach sie immer lieb zu haben. Ein paar Jahre später, zerstörte dieser sein ganzes Viertel, da seine Kräfte als Drachenschmied erwacht waren. Doch auch in dieser schweren Zeit, stand Yuuki ihm zur Seite.

Nach dem Gespräch verschwand Lyra auf einmal und lies ihre Freundin alleine zurück. Anschließend musste die Orangehaarige feststellen das ihr langjähriger Freund, alles mitgehört hatte.

Tatsu plagte seit geraumer Zeit ein grausamer Traum, in dem der Erbin von Serenity etwas schlimmes zustoßen würde würde er in ihrer Nähe bleiben. Aus diesem Grund mied er Yuuki weiterhin, obwohl es auf Klassenfahrt ging. Aber auf dieser ging es Yuuki nach und nach zusehends schlechter, bis sie zusammen brach. Dadurch stellte sich heraus, das Bryan hinter allem steckte und die Gefühle von Yuuki und Tatsu für seine Zwecke missbraucht hatte. So schaffte er es der Orangehaarigen einen schwarzen Keim zu verpassen, welcher ihr langsam das Leben aussaugte. Lyra war außer sich, wurde aber von Sailor Mars beruhigt und zu Tatsu geschickt, um diesen zu holen. Er war immerhin der Einzige, der sie noch retten konnte.

Wenig später kamen sie gemeinsam zurück und Tatsu bereute, das er nicht bei Yuuki gewesen war. Kurz darauf brach sie erneut zusammen, doch der Schwarzhaarige wusste nicht was er tun sollte. Das sorgte dafür, das eine Illusion von Serenity bei ihnen auftauchte und Tatsu klar machte, das seine und Yuuki's Gefühle nichts mit denen von ihr und Endymion zu tun hatten. So konnte sie ihm eine seiner größten Sorgen nehmen und es kam zum ersten Kuss, zwischen Yuuki und Tatsu, welcher die junge Frau wieder zum Bewusstsein brachte. Anschließend erhielt die Orangehaarige noch neue Kräfte von Serenity und somit konnten sie Bryan erst einmal vertreiben.

Ein paar Wochen später wurde es Herbst und Shiya traf auf den berühmten, unfreundlichen Magier Kisho, welcher zu allem übel auch noch in ihre Klasse kam. Indessen hatte Lyra das Problem, seit einiger Zeit Shingo an der Backe zu haben, welcher behauptete das er sich auf den ersten Blick in sie verliebt hatte. Daraufhin wurde die Schule von Bryan's Schleimis angegriffen und zerstört. Dabei stellte sich heraus das Shiya Sailor Venus, Yuuya Sailor Mars und Shingo der Wächter von Lyra war. Anschließend brach ein Kampf zwischen dem Sailor Team und Bryan aus. Yuuki sollte sich in diesem zurück halten, da sie ihre Kräfte für den letzten Schlag schonen sollte. Leider sah es zum Schluss nicht gut für das Sailor Team aus, da alle bis auf Tatsu bewusstlos und schwer verletzt am Boden lagen.

Als Bryan dann auch noch Tatsu erledigen wollte, ging Yuuki als Sailor Moon dazwischen. Danach schloss sie Tatsu, gegen seinen Willen in einer Barriere, hervorgerufen durch ihren Mondstab, ein. Die Erbin Serenity's hatte sich dazu

entschieden den Silberkristall zu nutzen, obwohl ihr Tatsu vehement davon abriet und sie bat es nicht zu tun. Doch sie tat es trotzdem. Zuerst sah es auch ganz gut aus, doch dann schlug Bryan, mit allem was er hatte, zurück.

Kurz darauf kam Yuuki wieder in der Gegenwart von Serenity zu sich und vermutete erst nicht mehr am Leben zu sein. Doch dies war nicht der Fall und die Orangehaarige bekam erst einmal einen ordentlichen Einlauf von der ehemaligen Königin. Denn diese war nicht begeistert darüber, das Yuuki ihr Leben so einfach auf's Spiel setzte, was diese dann auch begriff. Deswegen erhielt sie von Usagi ihre vollen Kräfte und das vollkommene Erbe. Ebenso auch Tatsu, welcher es von Endymion erhielt. Mit ihren neu gewonnen Kräften, schlugen die Beiden ihren Feind und Yuuki heilte ihre verletzten Freunde, mit der Hilfe des Silberkristall's.